

## Polres Ciamis Amankan Perayaan Ibadat Natal di Gereja-Gereja Wilayah Hukumnya

Ciamis - [CIAMIS.KAMPAI.CO.ID](http://CIAMIS.KAMPAI.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 11:18



Ciamis – Dalam rangka perayaan Natal tahun 2024, umat Nasrani di wilayah hukum Polres Ciamis melaksanakan ibadah dengan khidmat di sejumlah gereja, Rabu (25/12/2024).

Pelaksanaan ibadah berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga pukul 09.40 WIB,

dengan pengamanan ketat dari aparat kepolisian dan instansi terkait untuk memastikan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan Ibadat perayaan Natal di Ciamis ter Fokus di dua tempat yakni di Gereja Paroki St. Yohanes Ciamis dengan Tema Perayaan Ekaristi Natal Pagi, Dipimpin oleh Pastor Rd. Mikael Adi Siswanto, Jumlah Jemaat sekitar 150 orang dimulai 08.00 WIB sampai 09.40 WIB, serta kegiatan di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Tema Yesus Bersama Kita, Dipimpin oleh Pendeta Nike Kusumawati dengan jumlah Jemaat: Sekitar 100 orang dimulai 08.00 WIB sampai 09.30 WIB.

Kegiatan ibadat ini merupakan agenda rutin tahunan umat Nasrani untuk memperingati kelahiran Yesus Kristus.

Dalam rangka mendukung kelancaran perayaan, Polres Ciamis mengerahkan personel gabungan bersama Kodim 0613 Ciamis. Pengamanan dilakukan secara terbuka dan tertutup, melibatkan pengawasan langsung dari Dir Tahti Polda Jabar, AKBP Hardianur, S.I.K., dan Kabag Infolog Polda Jabar, AKBP Abdul Sobur.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan komitmennya untuk memastikan seluruh rangkaian perayaan Natal berlangsung aman, damai, dan harmonis. "Kami hadir untuk memastikan bahwa umat Nasrani dapat merayakan Natal dengan tenang. Ini adalah wujud nyata dari pelayanan kami kepada masyarakat," ujar Kapolres.

Seorang jemaat dari Gereja Paroki St. Yohanes, Maria Lestari, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran polisi selama ibadat berlangsung. "Kami merasa sangat aman dengan adanya pengamanan dari Polres Ciamis. Terima kasih kepada Kapolres dan seluruh personel yang telah memberikan rasa nyaman selama kami merayakan Natal," ujarnya.

Pengamanan perayaan ibadat Natal di wilayah hukum Polres Ciamis berjalan dengan aman dan tertib. Dukungan penuh dari Polres Ciamis dan aparat terkait mencerminkan komitmen untuk menjaga keharmonisan serta keberagaman yang ada di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,